
Drug Facts Box Template 
Proactiv Pore Targeting Solution: Benzoyl Peroxide OTC Monograph Products (Leave-On) 

 

 

Drug Facts / Info-médicament 

Active ingredient (w/w) /  Ingrédient actif (p/p)                                                                                                                                                       Purpose / Utilité                                                                                                   
Benzoyl peroxide / Peroxyde de benzoyle 2.5%................................................................................................................................................................Acne Treatment / Traitement de l’acné                                                                             

Use / Usages 
For the management of acne / Pour la prise en charge de l’acné.  

Warnings / Mises en garde 
For external use only / Pour usage externe seulement. 
 
Allergy alert get medical help right away if you develop hives, swelling of eyes and mouth, blistering, or difficulty breathing.  
Alerte aux allergies obtenir une assistance médicale immédiate en cas d'urticaire, de gonflement des yeux ou de la bouche, d'apparition de cloques ou de difficulté à respirer.  
 
Do not use • on sensitive skin • if you are allergic to benzoyl peroxide. 
Ne pas utiliser • sur une peau sensible • si vous êtes allergique au peroxyde de benzoyle. 
 
Ask a doctor or pharmacist before use if you have severe acne 
Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous avez de l’acné sévère. 
 
When using this product • skin irritation and dryness is more likely to occur when using another topical acne product at the same time. If irritation occurs, use only one product at a time.  
• avoid contact with eyes, lips, mouth, and nostrils • If contact occurs, rinse thoroughly with water • avoid contact with hair and dyed fabrics, which may be bleached by this product  
• avoid unnecessary sun exposure and use a sunscreen.  
Lorsque vous utilisez ce produit • une irritation ou une sécheresse de la peau peut se produire s’il est utilisé avec d’autres produits topiques contre l’acné. En cas d'irritation, utiliser un seul 
produit à la fois • éviter tout contact avec les yeux, les lèvres, la bouche et les narines.Le cas échéant, bien rincer avec de l'eau • éviter tout contact avec les cheveux et les tissus teints, qui 
pourraient être décolorés par ce produit • éviter toute exposition inutile au soleil etappliquer un écran solaire. 
 
Stop use and ask a doctor if • you develop severe irritation, burning or itching of the skin • improvement is not apparent within 6-8 weeks. 
Cessez d’utiliser et consultez un médecin si • vous avez une sensation de démangeaisons sévères, brûlure ou irritation de la peau • aucune amelioration n’est visible après 6 à 8 
semaines. 
 

Keep out of reach of children.  If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away. 

Garder hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre  antipoison ou obtenir une assistance médicale. 

Directions / Mode d’emploi  
Adults and children 12 years and older: • For New Users: Apply product to small area once a day for three days to test if you are sensitive to this product • If no discomfort occurs, cover the 
entire affected area with a thin layer. • Start with one application daily, then gradually increase to two or three times daily, if needed. • If dryness or peeling occurs, reduce application to once a 
day or every other day. • Cleanse skin thoroughly before applying product / Adultes et enfants 12 ans et plus: • Pour les nouveaux utilisateurs: Appliquer le produit sur une petite surface 
atteinte, une fois par jour pendant trois jours, pour savoir si vous êtes sensible à ce produit • Si vous ne ressentez aucun inconfort, appliquer une mince couche du produit sur toute la surface 
atteinte • Commencer par une application par jour, puis augmenter graduellement la fréquence jusqu’à deux ou trois applications par jour, au besoin • En cas de sécheresse ou de 
desquamation de la peau, réduire la fréquence à une application par jour ou à une application tous les deux jours • Bien nettoyer la peau avant d’appliquer le produit. 

Other information / Autres renseignements  
Store at room temperature (15-30° C). / Conserver à la temperature ambiante (15 à 30° C). 

Inactive ingredients / Ingrédients inactifs 
water, ethoxydiglycol, glycerin, phenoxyethanol, sorbitan stearate, polysorbate 60, carbomer, caprylyl glycol, prunus amygdalus dulcis (sweet almond) oil, polysorbate 80, ethylhexylglycerin, 
potassium hydroxide, disodium EDTA, fragrance (parfum) 

Questions? Call/ Composez le • getproactiv.ca • 800-392-3027 

 

 


